コーラスフェスティバル3年ぶりに3学年一緒に開催!

11/2 にコーラスフェスティバルが開催されました。コロナのせいで、全員が体育館に集まれなかったここ3年でしたが、今年は全校生徒だけでなく、保護者の方も体育館でコーラスフェスティバルを見ることができました。私は、ライブ配信の操作のため、前でコーラスを聴いていましたが、どの発表もホント良かったです!

運営は文化委員さんがしてくれました。まず、文化委員さん、校長先生からのあいさつから始まり、合唱部の発表がスタート。4人という少ない人数でも、体育館に響く素敵な歌声でした。1年生は「そのままの君で」を歌いました。1年生らしく元気よく歌う姿が印象的でした。2年生は「ふるさと」を歌いました。100人以上のアカペラで始まる歌声が体育館に広がった瞬間、みんなが心打たれたに違いありません。3年生は「春に」を歌いました。歌が始まった瞬間、一気に体育館の空気は変わりました。1,2年生の生徒だけでなく、見に来てくれていた保護者の方々も「3年生すごい、圧倒…!」「さすが3年生…!」という思いをもちながら聞いてくれていたに違いありません。担任の先生方が「うるうるっ」と涙していたこと、私はしっかり見ていましたよ!また3年生は歌う前になぜか円陣をつくってクラスで盛り上がり、過去にはないコーラスフェスティバルを見せてくれました。優秀賞をもらったクラスだけでなく、どこも素晴らしい歌声を聴かせてくれました。



学級発表



学年発表



真美ヶ丘中学校 コーラスフェスティバル まもなく配信をはじめます。 しばらくお待ちください。

> 保護者の方限定 で、ライブ配信も 行いました!

表彰式